

Die Grundschule Gochsen
Die Kochertalschule Oedheim
Die Grundschule Langenbrettach
Die Lindenschule Neuenstadt
Die Helmbundschule Neuenstadt

Die Grundschule Kochersteinsfeld
Die Grundschule Lampoldshausen
Die Grundschule Stein
Das Eduard-Mörrike-Gymnasium Neuenstadt

Wir trauern um unseren ehemaligen geschäftsführenden Schulleiter

Karl Strohhäcker

In seiner Zeit als geschäftsführender Schulleiter war es Herrn Strohhäcker immer eine Herzensangelegenheit, die Zusammenarbeit der Schulen des Kochertales zu fördern. Dabei bewies er stets Weitblick über Schulartsgrenzen und Schulbezirke hinweg. Durch seinen Humor und seine offene Art trug er wesentlich zum guten Miteinander der Schulleitungen bei. Wir behalten ihn in bester Erinnerung und sind in Gedanken bei seiner Familie.

Im Namen aller pensionierten und aktiven Schulleitungskollegen

Mike Massa
geschäftsführender Schulleiter